



Coalición “Va por México” coincide en que incorporar a la Guardia Nacional al Ejército es peligroso

Las dirigencias nacionales de PAN, PRI y PRD advirtieron que sería peligroso para el país mantener a las fuerzas armadas en las calles con labores de seguridad pública. Al celebrar la reunión plenaria de las tres bancadas en la Cámara de Diputados, la coalición opositora “Va por México” acordó ir unida en el próximo periodo de sesiones y refrendaron su rechazo a la Reforma Electoral que propuso el Presidente de la República y de su intención de modificar el mando de la Guardia Nacional desde una ley secundaria.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AOiKQkCtBdw1oeg&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%21641&parId=root&o=OneUp>